

MENSAJE DE AÑO NUEVO

UPMAC enfrenta este comienzo de año con la modesta satisfacción de lo hecho en 2023, renovadas esperanzas en el año entrante y el habitual entusiasmo para el logro permanente de sus objetivos institucionales.

Deseamos para nuestros socios, colaboradores, instituciones afines y para toda la familia militar, y en especial para quienes han sufrido y aún padecen las injustas consecuencias de una guerra que no iniciamos, la pronta llegada de tiempos de concordia, restauración y JUSTICIA, inspirados en el patriotismo, la verdad y la honestidad.

¡Quiera DIOS conceder a nuestra sociedad estos preciados dones, que permitirán dar a luz un futuro venturoso a las próximas generaciones!

¡FELIZ AÑO 2024!

Invitamos a los camaradas y pensionados de las FFAA a asociarse ingresando nuestra web www.upmac.org.ar